
     
  

 

 

  En el parque de cocheras al bajar por la rampa  que da a la calle 

Huerta del Águila, en el suelo hay bastantes  lozas de color burdeos que están 

sueltas al pisarlas se levantan provocando que alguien tropiece y pueda caerse. 

 

  Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta el 

siguiente. 

 

Ruego: 

 

Que dichas lozas se arreglen lo más pronto posible 

 

 

  

  

 
 

                                                                          Sevilla, a 17 de Enero de 2025 

 

El Representante de la Asociación 

de Vecino Su Eminencia 

  
Fdo: Juan José Fernández Alvarez 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 
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A la atención de la Junta Municipal del Distrito Cerro Amate 

 

Por medio del presente escrito,  hago llegar este escrito de ruego esta junta 

municipal del distrito cerro amate. 

RUEGO: 

Que el centro Ceip Pablo VI los días de lluvias se forma un lago enorme  en la 

parte principal de la entrada donde imposibilita su accesibilidad en las entradas y 

salidas del mismo a causa de la falta de limpieza de la red de alcantarillado o 

desagüe justo debajo de dicha puerta, adjuntamos fotos para localización. 

SOLICITO: 

Solicitamos limpieza de la  red de alcantarillado o dicho desagüe  del centro  con 

la colaboración del organismo pertinente para que se lleve a cabo lo antes 

posible. 

                                                                                          

Sevilla a 14 de Febrero del 2025 

 

Firma: 
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 GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL  
          DISTRITO  CERRO-AMATE 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE 

Desde diversos consejos escolares del distrito, se han trasladado a este grupo 
municipal varias problemáticas que requieren la intervención de la Delegación 
de Educación de la Junta de Andalucía en Sevilla. Entre estas cuestiones, 
destacan:


• Poda de buganvillas en el I.E.S. Santa Aurelia, que afecta tanto a la 
seguridad del alumnado como al mantenimiento del centro.


• Deficiencias en la E.I. Santa María de los Ángeles, entre las que se 
incluyen:


◦ El arreglo del muro que aún queda pendiente.


◦ La acumulación de enseres en la esquina de la C/ Teruel.


◦ La presencia de gatos en las instalaciones del centro.


Dado que estas cuestiones afectan directamente al bienestar y seguridad de la 
comunidad educativa, consideramos fundamental que el Distrito Cerro-Amate 
traslade estas demandas a la Delegación de Educación de la Junta de 
Andalucía en Sevilla, con el fin de obtener una pronta solución.


	 Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista eleva a la Junta 
Municipal de Distrito Cerro-Amate el siguiente


RUEGO 

1. Solicitar al Distrito Cerro-Amate que traslade a la Delegación de 
Educación de la Junta de Andalucía en Sevilla las problemáticas 
señaladas en los consejos escolares mencionados para que adopte las 
medidas necesarias para dar una solución efectiva a las incidencias 
denunciadas.


2. Instar a las Delegaciones Municipales pertinente a proceder a la 
recogida de enseres en la C/ Teruel y a controlar la presencia de gatos 
en sus inmediaciones


En Sevilla, a 26 de febrero de 2025


Portavoz

Rafael Rubén Manrique Galán
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